



Empresarios estadounidenses externalan a Biden preocupación por reformas al PJ en México

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Empresarios de Estados Unidos del sector médico, químico y energético, entre otros, expresaron al gobierno del estadounidense Joe Biden su preocupación por el paquete de reformas que está por aprobar el Congreso mexicano.

El sector empresarial estadounidense dijo que las iniciativas incluyen cambios constitucionales que son contrarios al tratado entre México, Estados Unidos y Canadá.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUBn8W6oPBFBokwFhFGEn20BT5M0E7E7rrkPfiyDb_tldQ?e=y8X0u5